

第1回しあわせの村カップふうせんバレー大会

神戸地区からの発信（第2回）

■平成22年5月2日（日）

■しあわせの村・体育館

報告：古岡芳弘

兵庫県障害者ふうせんバレーボール連盟の協力による「第1回しあわせの村カップふうせんバレー大会」が開催されました。

事前申込みの16チームによる「大会」と当日6人結成による「体験講習会」とが同時進行します。

ふうせんバレーボール兵庫県初級審判員他による審判及び審判補助と神戸地区指導員有志の方々が運営協力していただきました。

大会参加者が120人、当日の体験者が212人、審判他スタッフ43人あわせて375人の方々がふうせんバレーと共に1日を満喫しました。

高齢者から幼児まで、障害のある方も、ファミリーでも、スポーツ経験のない人でも好きな時間だけ参加して、軽く汗を流して、気分そう快！でした。

ふうせんバレーボール競技委員会メンバー及び神戸地区メンバー（府川、永田、南、中嶋、藤目、久保）の支えがあってこそこのイベント大成功でした。

神戸地区では、今後も競技を通じて、指導員の集まりをお声かけしていきたいと思えます。

いつ、何を、どのように、の「情報」を神戸地区の皆様発信していきたいと思えます。一度現場に参加してみると、参加者の表情や他の指導員を見て、自然と何をすれば良いかわかってくると思えます。お気軽に、まずは参加を…。

なお、主催は、NPO法人 神戸アスリートタウンクラブでした。

